

SE DESTACA PARTICIPACIÓN DE ECUADOR POR EL CUMPLIMIENTO DE LOS COMPROMISOS ASUMIDOS EN LA CUMBRE DE LA DEMOCRACIA.

Lunes, 19 de septiembre de 2022

Boletín Oficial

El Secretario de Política Pública Anticorrupción, Luis Verdesoto, presentó el 16 de septiembre en Washington el avance del cumplimiento de los compromisos asumidos por el país en la Cumbre por la Democracia. La Subsecretaria de Estado, Uza Zeya, destacó el cumplimiento de los compromisos de Ecuador en torno a la Estrategia Nacional Anticorrupción y la Plataforma de Información Abierta de Contratación Pública.

Verdesoto sostuvo que un soporte de la sostenibilidad de la democracia es conciliar lucha contra la corrupción y eficiencia en el cumplimiento de políticas públicas. Se requiere una inversión pública, transparente, eficiente y orientada a satisfacer las principales necesidades de la población.

El gobierno ecuatoriano comprende que la lucha contra la corrupción es una credencial necesaria de su relación internacional. Por ello, la Presidencia de la República ha trabajado en una planificación que comprende un Código de Ética, unos lineamientos de la política nacional de prevención y una Estrategia Nacional Anticorrupción con orientaciones precisas en 9 temas y un Plan de Acción.

La Estrategia comprende tres grandes ejes. Primero, la focalización de intervenciones específicas en instituciones y áreas de alto riesgo de corrupción, a través de metodologías de gestión y mitigación de riesgos. Segundo, las áreas de prevención tales como transparencia y eficiencia en la contratación pública, gestión de conflictos de interés, análisis de presupuestos ejecutados, herramientas tecnológicas, fortalecimiento de capacidades. Y tercero, la gestión de riesgos de corrupción a través de medidas para la prevención de daños a la economía y sociedad por parte del narcotráfico, flujos financieros ilícitos, lavado de activos y comercio ilícito.

El Secretario informó también sobre la integración de los gobiernos de Canadá, Países Bajos y Ecuador, en un *Core Group* para conformar una Mesa Redonda de Alto Nivel Anticorrupción. A través de este espacio se han identificado grandes brechas entre normatividad internacional y nuevas formas de delitos internacionales, así como propuestas de recomendaciones. Los países en desarrollo requieren de “escudos” para responder a las nuevas formas de corrupción transnacional y para ello es fundamental contar con cooperación internacional.



Finalmente, el funcionario se refirió a la Plataforma de Información Abierta de Contratación Pública del Servicio Nacional de Contratación Pública, construida en el marco del primer Plan Nacional de Acción de Gobierno Abierto (2019-2022), a través de un trabajo conjunto, participativo y colaborativo entre la sociedad civil, academia, sector privado y sector público. La Plataforma cumple el propósito de mejorar la eficiencia, transparencia, publicidad y calidad de la contratación pública en el Ecuador.

Secretaria Publica de Política Anticorrupción

